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ATA Nº 011/2020 DA SESSÃO PLENÁRIA 2 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 3 
SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - 4 
UNIRG, REALIZADA EM 29 DE MAIO DE 2020. 5 

 6 

Assuntos da Pauta: 7 
 8 
Expedientes: 9 

 10 
1. Aprovação da ata n° 010/2020; 11 

2. Informes.  12 

 13 
Ordem do Dia: 14 

1. Homologação do PPC de Medicina do Campus de 15 

Paraíso/TO.  16 

2. Homologação do PPC de Libras – segunda 17 

licenciatura;  18 

3. Homologação das propostas para reposição das 19 

disciplinas práticas e estágios na Universidade de 20 

Gurupi – UnirG; 21 

4. Aprovação do Edital de Matrículas para o segundo 22 

semestre de 2020; 23 

5. Demanda do Docente Fabrício a respeito da Prova de 24 

Segunda Chamada.  25 

APROVADA EM 04 DE JUNHO DE 2020 26 

Às 14h05min (quatorze horas e cinco minutos) do dia 29 (vinte e nove) de maio de 2020 (dois 27 

mil e vinte) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 28 

CONSUP, mediante convocação Extraordinária da Magnífica Reitora Professora Ma. 1- Sara 29 

Falcão de Sousa, expedida por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados 30 

Superiores. Atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa; 3- 31 

Eduardo Fernandes de Miranda; 4- Antônio José Roveroni; 5- Adolpho Dias Chiacchio; 6- 32 

Ceila Mendonça Milhomem; 7-Eliana Núbia Moreira; 8- Eliana Zellmer P. Farencena;  9- 33 

José Alves Maciel; 10- Lady Sakay; 11- Lais Tonello; 12- Livio Fernandes Cavalcante; 13- 34 

Marcilene de Assis Alves Araújo; 14-Marise Tanaka Suzuki; 15-Mira Célia Benvenuto; 16- 35 

Nicoly Aguiar; 17- Paulo Henrique Costa Mattos; 18- Vania Caixeta; 19- Gleydson Moraes 36 

Lima; 20- Oximano Pereira Jorge; 21- Alef Felix Tarrão Silvestre; 22-Bruno Melo Gene 37 

Santiago; 23- Felipe Nauar Chaves e Neureny Martins dos Santos Silva. Os conselheiros Jamil 38 

Elias Dib, Paula Marinho Scotta, Gilberto Correia da Silva e Zeila Coelho Santos justificaram 39 
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suas ausências. A Presidente iniciou a sessão Extraordinária cumprimentando os presentes e 40 

verificando o quórum regimental deu início aos trabalhos. Após solicitou pela inclusão da pauta: 41 

Demanda do Docente Fabrício a respeito da Prova de Segunda Chamada. O conselheiro Gleydson 42 

expôs que em reuniões extraordinárias não é permitido a inclusão de pauta. Por fim, encaminhou 43 

pela alteração do Regulamento do CONSUP, sobre a inclusão de pautas também ocorrer em 44 

reuniões extraordinárias. A Presidente expôs que o Regulamento foi revisado e será encaminhado 45 

ao pleno em reunião posterior. Em continuidade, colocou em votação a inclusão da pauta: Demanda 46 

do Docente Fabrício a respeito da Prova de Segunda Chamada, RESTOU APROVADA POR 47 

UNANIMIDADE. Após, a Presidente colocou em votação a pauta do dia, RESTOU 48 

APROVADA POR UNANIMIDE. Expediente 1 – Aprovação da ata n° 010/2020. O conselheiro 49 

Gleydson encaminhou que fosse incluído na fala do Docente Eduardo sobre a utilização do período 50 

do retorno dos Professores para trabalhar nos Projetos Pedagógicos dos seus respectivos cursos. 51 

Após, a Presidente colocou em votação a aprovação da ata n° 09/2020 com as alterações 52 

pertinentes, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Expediente 2 –Informes. Os 53 

conselheiros debateram sobre a solicitação do conselheiro Roveroni sobre a não utilização de 54 

imagem nas reuniões, considerando o alto fluxo de dados. E por fim ficou acordado que é de livre 55 

escolha do conselheiro utilizar ou não a câmera durante as reuniões. Item 1 da Ordem do dia – 56 

Homologação do PPC de Medicina do campus de Paraíso/TO.  A Presidente expôs que a 57 

docente Anandra dos Santos Pizzolato será a coordenadora do curso de Medicina em Paraíso/TO. 58 

O conselheiro Eduardo expôs sobre a impossibilidade de permanência do docente Vladimir no 59 

processo de implantação do curso, e após reuniões a docente Anandra foi escolhida para 60 

coordenação do curso. Informou que o documento foi aprovado por este conselho no final do ano 61 

de 2019, porém o mesmo foi corrigido e atualizado e por isso a necessidade de encaminha-lo 62 

novamente ao pleno para homologação. O conselheiro Gleydson solicitou esclarecimentos quanto 63 

as cotas públicas e enem e elencou algumas correções de formatação no documento. O conselheiro 64 

Felipe solicitou esclarecimentos quanto ao prazo e envio do PPC ao Conselho Estadual de 65 

Educação. O conselheirio Eduardo esclareceu que a lei de cotas é para todo o âmbito da UnirG e 66 

não somente para a UnirG de Gurupi, e finalizou explicando que o CEE/TO recebeu a versão 67 

anterior do PPC porém o mesmo pode ser alterado e encaminhado novamente até 15 (quinze) dias 68 

antes da visita in loco. O conselheiro Alef se conectou a reunião. Após, a Presidente colocou em 69 

votação a Homologação do PPC de Medicina, Campus Paraíso/TO, RESTOU APROVADO POR 70 

16 votos favoráveis, 1 contrário e 1 abstenção do conselheiro Alef. As conselheiras Marise e 71 

Nicoly não participaram da votação devido à conexão. O conselheiro Livio se conectou a reunião. 72 

Item 2 da Ordem do dia – Homologação do PPC de Libras – segunda licenciatura. O 73 

conselheiro Eduardo expôs sobre a importância do curso de libras e a procura significativa do curso 74 

de licenciatura. Após, expôs que o curso após aprovado pelo CONSUP deverá ser encaminhado 75 

para a Fundação para análise financeira da mensalidade e posteriormente ao CEE para ciência. E 76 

finalizou informando que o curso deverá ser implantado para início das aulas no mês de agosto do 77 

corrente ano. O conselheiro Gleydson elogiou o documento e expôs que o mesmo deveria servir 78 

como referência/modelo para utilização pelos cursos. Após, a Presidente colocou em votação a 79 
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Homologação do PPC de Libras – Segunda Licenciatura, RESTOU APROVADO POR 80 

UNANIMIDADE. A conselheira Nicoly se desconectou da reunião devido a conexão. Item 3 da 81 

Ordem do dia - Homologação das propostas para reposição das disciplinas práticas e estágios 82 

na Universidade de Gurupi – UnirG.  A conselheira Lady se conectou a reunião. A Presidente 83 

colocou em votação a fala dos coordenadores para manifestação acerca das propostas de reposição 84 

de seus respectivos cursos, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Os docentes 85 

Geovane Rossone Reis – curso de Fisioterapia; Alessandra Gomes Duarte Lima – curso de 86 

Jornalismo; Fuad Moraes Ibrahim – curso de Medicina; Maria Leci de Bessa Mattos – curso de 87 

Pedagogia; Gilberto Gomes de Amorim – curso de Ciencias Contábeis; Sonia Maria Paiva Torres – 88 

curso de Odontologia; Natallia Moreira Lopes Leão – curso de Farmácia; Ellen Fernanda Klinger – 89 

curso de Psicologia; Claudia Cristina Ribeiro Guimarães Neri e Denise Soares Alcântara – curso de 90 

Enfermagem; expuseram a situação de seus cursos e apresentaram as propostas de reposição. O 91 

Após, a Presidente colocou em votação as propostas para reposição das disciplinas práticas e 92 

estágios da Universidade de Gurupi para os cursos de Fisioterapia, Jornalismo, Medicina, 93 

Pedagogia, Ciências Contábeis, Odontologia, Farmácia, Psicologia, Enfermagem e Administração, 94 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. Item 4 da Ordem do dia - Aprovação do 95 

Edital de Matrículas para o segundo semestre de 2020. A Presidente colocou em votação a 96 

aprovação do Edital de Matrículas de Veteranos para o Segundo Semestre de 2020, RESTOU 97 

APROVADO POR UNANIMIDADE. O conselheiro Gleydson expôs sua preocupação quanto ao 98 

período de inclusão e exclusão, sugerindo que, em caso de prorrogação de matrículas, sejam a 99 

inclusão e exclusão improrrogáveis e por meio de resolução para evitar os contratempos que 100 

provocam. Item 5 da Ordem do dia - Demanda do Docente Fabrício a respeito da Prova de 101 

Segunda Chamada. A Presidente colocou em votação a fala do docente Jeann Bruno Ferreira da 102 

Silva, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. O docente expôs o relato do acadêmico 103 

de medicina sobre o problema no sistema quando tentava o envio da prova (P1) de Técnica Cirúrgica 104 

e o não recebimento da mesma pelo docente Fabricio Dominici após o período estipulado para 105 

prova. O acadêmico procurou coordenação do curso e a reitoria para resolução do caso. A 106 

Presidente expos que a Reitoria acha pertinente a resolução do problema no Conselho de Curso, 107 

porém o docente Fabricio Dominici solicitou para que fosse incluído como pauta e debatido no 108 

Conselho Superior da IES considerando ser um caso omisso no Regimento Geral Acadêmico. Após, 109 

a Presidente colocou em votação a fala do Coordenador do curso de Medicina, Fuad Moraes 110 

Ibrahim; do Presidente do CAMED, Antonio Pedro e do vice-Presidente do CAMED, Guilherme 111 

RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. O discente Guilherme expôs que deve haver 112 

bom senso entre docente e aluno, e solicitou por uma resolução para regulamentação do tempo de 113 

prova. O acadêmico Antonio Pedro expôs que estão ocorrendo diversos problemas com o envio 114 

das provas/trabalhos devido a conexão de internet, e como presidente do Centro Acadêmico 115 

aconselhou que todas as vezes que os alunos forem enviar os materiais, fizessem um vídeo caso o 116 

upload do arquivo desse errado. O docente Fuad expôs que o acadêmico foi encaminhado a realizar 117 

prova de segunda chamada com o mesmo conteúdo da prova. A Presidente colocou em votação a 118 

prorrogação da reunião por mais 1h, RESTOU APROVADO por 16 votos favoráveis e 2 119 
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contrários. Após a Presidente colocou em votação a fala do docente Fabricio Dominici, RESTOU 120 

APROVADA POR UNANIMIDADE. O docente expôs que durante a aplicação da Prova (p1) foi 121 

dado um tempo de 40 minutos para resposta das questões. Antes da finalização do período dado o 122 

docente após solicitação dos acadêmicos, deu um período de 10 minutos de tolerância para envio da 123 

prova. Após a finalização do tempo e do formulário o docente recebeu minutos depois a mensagem 124 

no aplicativo “whatsapp” do acadêmico expondo sobre o problema com o envio da prova no sistema 125 

e encaminhou a mesma via aplicativo, a qual não foi aceita pelo docente. O docente explicou que 126 

encaminhou o acadêmico para realização da prova de segunda-chamada, considerando que a 127 

conduta seria a mesma caso as aulas fossem presenciais, mantendo assim sua autonomia como 128 

professor. E finalizou afirmando que não tem nenhum documento que regulamenta que o professor 129 

deve receber provas e trabalhos fora do prazo. Após, o conselheiro Bruno solicitou que fosse ouvida 130 

acadêmica do 5° período. A Presidente colocou em votação a fala da aluna do 5° período de 131 

medicina, Gabriela RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. A acadêmica explicou sobre 132 

a falha técnica no sistema, e reclamou sobre o curto período de tempo para resposta da prova. Os 133 

conselheiros Oximano, José Alves, Vânia e Alef se desconectaram da reunião. O conselheiro Felipe 134 

expos que as resoluções devem tratar de um caso geral, sendo impossibilitadas regimentalmente de 135 

especificar um caso especifico. Após ampla discussão a Presidente elencou as propostas: 1- 136 

Resolução que regulamente que a duração do tempo de prova deve obedecer ao tempo de aula (dia 137 

e horário) conforme fixados em calendário acadêmico; 2 – Resolução que regulamente que as 138 

durações das atividades avaliativas sejam obedecidas os critérios da razoabilidade; 3 - Se o professor 139 

concordar com as dificuldades operacionais de aplicação de provas remotas, e se os alunos 140 

demonstrarem através de “print” o problema no envio das atividades, deve ser dada outra 141 

oportunidade nesse caso especifico. No mais manter-se a regra de segunda chamada. Após a 142 

Presidente colocou em votação as propostas 1 e 2, RESTOU APROVADA POR 13 VOTOS 143 

FAVORÁVEIS A PROPOSTA 1, e 4 votos para a proposta 2. Em continuidade a Presidente 144 

colocou em votação a proposta 3, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. O docente 145 

Fuad questionou sobre os critérios para validação da prova que o acadêmico enviou para o docente 146 

extemporaneamente. O conselheiro Paulo expôs que o acadêmico deve tirar foto da prova inteira. 147 

A Presidente esclareceu que a situação exposta pelo docente Fuad deverá cumprir a resolução do 148 

CONSUP e caso haja divergências deverá ser decidida em conselho de curso. O conselheiro 149 

Gleydson expôs que em reunião ordinária deve ser tratado o modelo de Projeto Pedagógico para os 150 

cursos, conforme aprovado em reunião anterior. A Presidente agradeceu a presença de todos e 151 

encerrou a Sessão às 17h06min (dezessete horas e seis minutos) e Eu, Daniela Leão da Costa, 152 

Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, discutida, 153 

aprovada e datada, segue assinada por todos os presentes abaixo nominados. Gurupi, 29 de maio 154 

de 2020.  155 

Daniela Leão da Costa (secretária) ___________________________________________________ 156 

1. Neureny Martins dos Santos Silva________________________________________________ 157 
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